

**Insólita decisión**

# ¡LA CAVA RENUNCIA A LA PREFERENTE!

**La Asamblea votó unánime a favor de la propuesta presidencial. Según Hilario Tomás, era la única solución. Paradoja: Un nuevo estadio, que ha costado millones, para jugar en Primera Regional**

La Cava, 26. (De nuestro corresponsal, ROYO.) — En el transcurso de una agitada y tormentosa noche de asamblea, al C.D. La Cava, representado por un centenar de sus más fieles seguidores, abdicó de su actual categoría, Regional Preferente, o renunció a ella, para ser más exactos, consumando así dos descensos en una sola temporada. El C.D. La Cava, que ocupó la pasada campaña el 19.º lugar en el Grupo V de Tercera División, jugará la próxima temporada, 83/84 en Primera Regional.

La insólita noticia, que puede calificarse como un auténtico bombarzo, se produjo en la asamblea que la entidad celebró la noche del sábado, en medio un ambiente de resignada tristeza, pero de firme propósito de hallar una salida adecuada a los mil problemas que hoy por hoy atenazan el desarrollo deportivo y social de un club con la solera y el prestigio, ahora de capa caída, como es el C.D. La Cava.

Presa de una gran e incontenible emoción, el presidente del La Cava, Hilario Tomás, fue el primero en tomar la palabra y las riendas de lo que iba a ser una tempestuosa reunión. Su discurso se prolongó detallando el sínfin de sus quebraderos de cabeza, en una trágica presentación de la actualidad que convergía en una decisión «a priori» descabellada e ininteligible. Por un momento la asamblea pareció contener la respiración. ¿Renunciar? Así, de sopetón y perdiendo dos categorías... la verdad es que la resolución era como para meditar y recapacitar en profundidad Hilario Tomás exhibió una firmeza roqueña, como la de un acantilado ante la más gigantesca galerna. Un debate subsiguiente acabó contorneando la opinión del socio hasta que emanó una respuesta favorable.



La Cava: un histórico que se hunde

El sometimiento final del asambleado se concretó un «sí» rotundo y mayoritario a la propuesta presidencial. Con la votación que arrojó un saldo de 83 votos a favor, sobre un censo electoral de unos cien afiliados, se tramitó oficialmente la petición de renuncia que será trasladada en breve a la Federación Catalana de Fútbol.

De haber sabido, quizá, que la construcción del flamante nuevo estadio cavense, erigido con sudor, sacrificio y perspectivas de un futuro que todos pretendían apartar del vetusto campo de «La Mingola», iba a reportar tan funestas consecuencias deportivas y sociales, jamás se hubiera iniciado la edificación y materialización del proyecto. ¡Qué amarga paradoja! El impulso renovador, al menos en la fachada, ha conducido a una honda crisis

que por el momento ha sesgado la cabeza deportiva de La Cava, como lo haría la hoja afilada de una guillotina.

José Luis LOPEZ

## Arbitro del Mataronesa-Parets

### 'SOLO APLIQUE EL REGLAMENTO'

José Miguel Martínez Rodríguez es el protagonista destacado de esta explosiva diatriba entre el Parets y la Mataronense. Fue él quien dirigió los accidentados siete minutos de la continuación, a puerta cerrada, convirtiéndose en el «blanco» de las iras y reclamaciones del cuadro vallesano. Un árbitro que ha pasado a la pequeña historia de este tenso final de temporada en Segunda Regional.

Antes de iniciarse los polémicos siete minutos ya expulsó a un jugador del Parets... ¡en los vestuarios!

—Al efectuar la correspondiente revisión, un jugador me contestó con un segundo apellido equivocado. Oí que encima me insultaba y automáticamente le mostré la tarjeta roja.

Debía lanzarse un penalty a favor del Parets, que fue transformado. Luego, dos penas máximas contra dicho equipo.

—El primero lo señalé por observar un agarrón dentro del área, sin pelota. El otro, en tiempo de descuento, por un empujón por la espalda, también sin entrar el balón en juego.

—Alguien ha calificado lo ocurrido como algo vergonzoso.  
—Es que no debe conocer el reglamento.

Cuentan que el Parets apenas sí pudo atacar. Le acusan a usted de cortar el juego continuamente.

—Si yo entiendo que existe una infracción de las normas de juego debo aplicar las sanciones correspondientes. Eso es lo que hice.

—Se produjo algún intento de agresión?  
—El presidente del Parets y un directivo trataron de hacerlo, pero la fuerza pública lo impidió.

—¿Volvería a arbitrar en Parets?  
—Sí, sí; tranquilamente además. ¿El Pineda? Mis vacaciones las hago en Tarragona...

Josep Ant. AISA

## LA VANGUARDIA

las noticias como son.